

Major-General (Retired) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel Commandant
Canadian Military Engineer Branch
National Defence Headquarters
MGen George R. Pearkes Building
Ottawa, Ontario, K1A 0K2
Canada



Major-général (retraité) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel commandant
Branche du Génie militaire canadien
Quartier général de la Défense nationale
Édifice Mgén George R. Pearkes
Ottawa, Ontario, K1A 0K2
Canada

30 April 2021

Dear members of the Canadian Military Engineer family,

To have been selected as your new Colonel Commandant is an honour and a privilege.

My hope is that spending 35 years in the Canadian Armed Forces, culminating as the Chief Military Engineer, and seven more years as Vice-President of Operations at Defence Construction Canada will serve our Branch well. My experience should help perpetuate the Institutional memory to avoid repeating errors of the past as well as encourage this great culture of inclusivity to flourish, be it through the diversity of Branch functions and expertise or the great diversity of our members. Diversity, in itself, is an amazing strength, especially when we all work towards a common goal.

I know that I have large shoes to fill to follow the footsteps of Brigadier-General Steve Irwin as he achieved remarkable success as Colonel Commandant over the past six years. On your behalf, I would like to take this opportunity to sincerely thank him and wish him well in his future endeavours.

Now, I am thrilled to launch into this new adventure that is an honour of a lifetime. Once the vaccination efforts against the COVID-19 and its variants have had the desired effects, the associated confinement restrictions will be lifted which will allow me to travel. I look forward to meeting you in person in a future not too far away.

Chimo!

Major-General (Retired) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel Commandant
Canadian Military Engineer Branch

Major-General (Retired) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel Commandant
Canadian Military Engineer Branch
National Defence Headquarters
MGen George R. Pearkes Building
Ottawa, Ontario, K1A 0K2
Canada



Major-général (retraité) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel commandant
Branche du Génie militaire canadien
Quartier général de la Défense nationale
Édifice Mgén George R. Pearkes
Ottawa, Ontario, K1A 0K2
Canada

30 avril 2021

Chers membres de la grande famille du Génie militaire Canadien,

C'est tout un honneur et un privilège pour moi que d'être sélectionné comme votre nouveau Colonel Commandant.

J'espère que mes 35 ans au sein des Forces Armées Canadiennes, culminant comme Ingénieur Militaire en Chef des FAC, et mes sept ans comme Vice-président Opérations au sein de Construction de Défense Canada, vont profiter à la Branche dans son ensemble. Cette expérience devrait aider à perpétuer la mémoire institutionnelle afin de ne pas renouer avec les erreurs du passé tout en contribuant à faire épanouir cette très belle culture d'inclusivité, que ce soit par la diversité des expertises et fonctions au sein de la Branche que dans la diversité de ses membres qui la constitue. Cette diversité s'en veut d'ailleurs une très grande force surtout lorsque nous sommes tous à travailler vers un objectif commun.

Je sais que j'ai de très grands souliers à remplir afin de poursuivre les initiatives du brigadier-général Steve Irwin qui a fait un travail remarquable en tant que Colonel Commandant de la Branche au cours des six dernières années. J'aimerais prendre cette opportunité pour l'en remercier sincèrement au nom de tous et lui souhaite la meilleure des chances dans ces projets futures.

Je suis donc très enthousiaste à me lancer dans cette nouvelle aventure des plus honorifiques et j'ai très hâte de pouvoir vous rencontrer en personne dans un avenir pas trop lointain, une fois que les efforts de vaccination contre la Covid-19 et ses variantes auront eu l'effet désiré et que les restrictions de confinement qui s'y rattachent seront levées.

Chimo!

Major-général (retraité) Daniel Benjamin, CMM, CD
Colonel commandant
Branche du Génie militaire canadien